

opusdei.org

Al servicio de la transmisión de la fe

El Papa Francisco, en la última edición del año de 'El Vídeo del Papa', pidió a los responsables de comunicar la fe que encuentren el lenguaje y los modos adecuados para llegar a cada persona.

06/12/2018

Aprendamos a escuchar. Oigamos cómo los demás hablan, viven, y comuniquemos el Evangelio de tal forma que puedan acogerlo en su

corazón. Así, seguro que nos entenderán.

Una vez más, se trata sólo de seguir el ejemplo de Jesucristo, el maestro en la comunicación de la fe. Si uno quiere compartir su fe con la palabra, tiene que escuchar mucho. Imitemos el estilo de Jesús que se adaptaba a las personas que tenía ante Él para acercarles el amor de Dios.

Recemos para que las personas dedicadas al servicio de la transmisión de la fe encuentren un lenguaje adaptado al presente, en diálogo con la cultura, en diálogo con el corazón de las personas y sobre todo escuchando mucho.

Intenciones mensuales anteriores.
Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de

Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

- Comunicar la fe: conferencia de la teóloga Jutta Burggraf (+2010).

- Comunicar las propias convicciones. Ensayo de D. Ángel Rodríguez Luño.

- Diez reglas para comunicar la fe. Artículo de Juan Manuel Mora, vicerrector de la Universidad de Navarra.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/papa-francisco-comunicar-fe-intencion-mensual/> (09/08/2025)